Año XXV · No. 1664 Editorial Playas de

Rosarito, S.A. de C.V.





por la Dirección de Transporte, transporte irregular y faltas al reglamento



Elaboración del **Estatuto Territorial 90%** de avance: Diputado Luis Moreno pág.02

Registra enormes grietas el gimnasio paralímpico municipal

Llegan militares a Rosarito **Espera CCE resultados** positivos con estrategia de seguridad federal

Inundaciones menores y cortes de energía, balance de las lluvias pasadas pág.17

Estudio de carga también debería de implementarse en la Zona Turística:





Presencia militar inhibirá a la delincuencia: CCSP



Inundaciones en accesos a escuelas provoca molestia de padres de familia



Capturan a asaltante piromaníaco, rociaba gasolina para lograr sus atracos



Ayuntamiento debe garantizar plazas en la Policía Municipal



Concientizan sobre la omisión de cuidados en niños y jóvenes con discapacidad





Inminente la cancelación de la planta desaladora: Diputado Luis Moreno

pág.04

Elaboración del Estatuto Territorial 90% de avance: Diputado Luis Moreno

Por Juan Pablo Sebastián

I diputado local Luis Moreno Hernández informó que la elaboración del Estatuto Territorial lleva un avance significativo y en breve lo presentará al pleno para su respectiva valoración.

Luego de la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que ordenó al Congreso del Estado expedir la Ley de Límites Territoriales de Baja California, el legislador por el partido Transformemos anunció que los trabajos de elaboración del Estatuto Territorial los inició desde hace meses, adelantándose precisamente a la resolución que emitiría la SCJN.

"Yo de manera personal solicité a mis

técnicos y jurídicos que nos anticipáramos a la resolución de la Suprema Corte, en el entendido de que nos ordenaría cumplir con la Ley y elaborar el Estatuto Territorial para definir de manera legal los territorios y colindancias de los municipios de Baja California

Llevó ya un noventa por ciento de avance y pretendo presentar la iniciativa como proyecto para seguramente ser enviado a comisiones", señaló.

En tanto que algunos abogados señalan que la Ley de Límites Territoriales no garantizaría la resolución del conflicto territorial con Ensenada, el diputado Luis Moreno



confió que sí, porque en ella se toman los argumentos legales reconocidos por la Suprema Corte, como los peritajes que realizaron especialistas enviados por ésta, mismos que dan la razón a Rosarito.

Por su parte, el representante jurídico del Comité Pro Municipio José Luis Ibarra Arenas, aclaró que si bien el Estatuto Territorial deberá tomar como fundamentos las normatividades, leyes y otros elementos ya existentes, en un momento dado podría ser sujeto de impugnaciones por cualquiera de los dos municipios, al quedar inconformes con los límites establecidos.

Por ello, dijo que es importante la resolución de la Suprema Corte sobre la otra controversia que interpuso Ensenada para impugnar el decreto del Congreso del Estado que ratificó los límites existentes a favor de Rosarito.

Ayuntamiento debe garantizar plazas en la Policía Municipal

Por Juan Pablo Sebastián

I Director de la Academia de Seguridad Pública del Estado Julio César Aguilar García,

aseguró que el Ayuntamiento es el principal responsable del déficit de policías municipales, pues es el que debe garantizar financieramente las plazas disponibles.

Precisó que la Academia trabaja en base a la demanda de policías que le hacen llegar las diferentes corporaciones policiacas en base a una planeación presupuestal, de tal modo que los egresados puedan incorporarse inmediatamente al mercado laboral público.

Estimó que actualmente el Ayuntamiento de Rosarito sólo ha podido garantizar alrededor de 20 placas vacantes para la Policía Municipal y aún no es seguro de que se puedan cubrir, pues advirtió que finalmente es decisión de los egresados escoger el municipio donde quieren trabajar.

Dijo que hasta el momento no se ha establecido ningún mecanismo que garantice cubrir las vacantes en Rosarito, luego de que desde hace algunos años el salario dejo de ser un inhibidor, pues con la homologación salarial la diferencia de salarios entre policías de Tijuana y Rosarito se redujo significativamente.

"Tiene que haber una garantía de contratación, porque la Academia trabaja en base a cuestiones presupuestales, es decir, cuánto le va a otorgar la Federación para la capacitación y cuánto el Estado, porque los municipios no invierten nada en capacitación. Todo lo pone el Estado y Federación. Lo que tiene que hacer el municipio sólo es garantizar la contratación", añadió.

Durante su participación con el grupo



Madrugadores el miércoles 6 de febrero, el Doctor en Derecho habló sobre los rigurosos procesos de capacitación y formación que tienen los cadetes en la Academia de Policía, con especial atención en los principios y derechos humanos, sin dejar de reconocer que es imposible blindar a todos los egresados de los vicios y corrupción una vez que

salen a las calles.

También destacó el incremento de la participación de las mujeres en los últimos cinco años y la importancia de su participación dentro de la actividad policial.

De 168 cadetes que se forman actualmente en la Academia de Policía, un 35% aproximadamente son mujeres.

Alertar por modalidad de extorsión a través de WhatsApp

Por Delia Ruelas

n incremento considerado de extorsiones a través de la aplicación telefónica como WhatsApp, se ha registrado durante las últimas semanas, alertó Karla Mendoza Villavicencio, agente de la Policía Federal División Regional.

Debido a lo anterior, hicieron un llamado para evitar ser víctima de los extorsionadores, quienes contactan a la primera víctima, le piden desinstalar la aplicación de su teléfono para darla de alta en otro móvil y concretar el ilícito, incluso también se ha reportado robo de información a través de un código que el envían a la víctima.



Mendoza Villavicencio, señaló que hay un 98% de efectividad en dicho tipo de extorsión. La oficial expresó que es una modalidad nueva y que es desconocida o ignorada por los usuarios, por lo que están trabajando en la prevención sobre todo en los jóvenes y adultos quienes utilizan más esta aplicación.

"Es algo nuevo, ya la gente está corriendo la voz, sin embargo, estamos trabajando en el tema preventivo. Es una forma en la que alguien te contacta al WhatsApp, se hacen pasar por un familiar o conocido y empiezan a tratar un tema pendiente y hasta generar configurar el WhatsApp, a la víctima le piden que reciba un código para que después de recibirlo se lo reenvié al extorsionador, se hace el

enganche, se roban la información y empiezan a contactar a otras personas".

Indicó que no existe un rango de edad preferible por los extorsionadores, solamente los objetivos son diferentes, para extorsionar a un adolescente buscan aislarlo, llamarle a sus padres para exigir un rescate por su supuesto rescate, solo por mencionar un ejemplo, expresó la oficial.

La oficial solicitó confianza en las autoridades para denunciar este tipo de extorsión y proceder contra los delincuentes, "muchísimas autoridades están capacitadas para tratar este tema, así también hay un sistema de canalización a víctimas".





Prestaciones superiores a las que marca la ley.

Interesados llamar para cita 612-1501y/o enviar solicitud a: gabriel@popotla.mx Carr. libre Tij.-Ens. KM 34 Playas de Ros.



iAnúnciate con nosotros!



Estamos ubicados en Centro Comercial del Hotel Rosarito Beach Horarios de oficina:

Lunes a Viernes de 8am a 5pm







Secado rápido en 4 horas

de descuento en impermeabilizantes y aislantes térmicos



Precio válido en tiendas participantes del 10 de septiembre de 2018 hasta agotar existencias. Sujeto a cambio sin previo aviso



Abierto los domingos de 9:00 am a 2:00 pm Sucursal Rosarito Tel (661) 612 2163 Sábados en horario extendido de 8:00 am a 5:30 pm Sucursal Juárez (frente a Mc Donalds) Tel 612 5106 y Sucursal Las Tejas Tel 100 1259

Inminente la cancelación de la planta desaladora: Diputado Luis Moreno

Por Juan Pablo Sebastián

I diputado local por el Partido Transformemos (antes Partido Encuentro Social) Luis Moreno Hernández, trajo una noticia que llenó de ánimo a los rosaritenses que lucharon en contra de la instalación de la planta "desaladora".

En la sesión del Comité Pro Municipio del viernes 1 de febrero donde estuvo de invitado, anunció la inminente cancelación del contrato que la empresa "Consolidated Water" celebró con el Gobierno del Estado para la construcción de la planta en Rosarito.

Luego de sostener algunos encuentros con representantes de la empresa, fue informado que el proyecto no caminará más debido a que el Gobierno del Estado no pudo garantizar el pago de las contraprestaciones a la empresa.

Esto es que ni el aumento al Impuesto Sobre Nómina, ni el aumento a las tarifas de la CESPT, como tampoco la autorización de créditos bancarios gestionados a través de la CESPT para garantizar el pago, fueron posibles llevarse en los tiempos estipulados en el contrato. Atribuyó este logro a la presión social que en todo momento ejercieron los rosaritenses en contra del proyecto, con el apoyo de asociaciones y grupos



ambientalistas y la actual legislatura que no aprobó los incrementos que necesitaba la empresa para mantener vigente el contrato.

"El 31 de diciembre se venció el plazo que el decreto 57 otorgó para que la CESPT pudiera contratar créditos bancarios que pudieran garantizar el pago de contraprestaciones que esta dependencia está obligada a realizar. Desde el 31 de diciembre la CESPT no tiene personalidad jurídica para buscar esos créditos bancarios y eso implica que el contrato queda sin vigencia".

Precisó que la validez del contrato estaba sujeta a tres garantías de pago: El Impuesto Sobre la Renta, el incremento a las tarifas del agua y los créditos bancarios.

"Para garantizar el pago se requería un incremento al Impuesto Sobre Nómina y también incrementos en las tarifas del agua. La empresa Consolidated Water contaba con ese incremento, pero como ustedes saben, el Congreso del Estado no aprobó en su Ley de Ingresos incremento alguno

Otra garantía eran los créditos bancarios que tenían de plazo hasta el 31 de diciembre para solicitarlos, pero como no encontraron la fuente de financiamiento y como el gobierno no pudo garantizar el pago, el contrato no tiene validez", abundó.

No obstante estos duros golpes a la empresa, confesó que ha tenido información de que los representantes de Consolidated Water aún no pierden las esperanzas de que el Gobierno del Estado encuentre alguna estrategia basada en la corrupción que les permita rescatar el proyecto, desde luego, a costa de los ciudadanos bajacalifornianos.

"La empresa está préocupada solicitando al Gobierno del Estado que nuevamente en el Congreso autorice una enmienda al decreto 57 para poder buscar estos créditos.

Ellos dicen que el Gobierno del Estado ya les dio las garantías para esta ampliación de plazo. Yo les digo que en estos momentos no hay condiciones en el Congreso para pasar esa enmienda.

El presidente actual en el congreso Carlos Torres ha sido muy firme con nosotros de decir que bajo su presidencia no va a ocurrir", señaló tras recordar la aprobación del contrato para la construcción de la planta desaladora fue obra del Gobierno del Estado con el aval de la mayoría panista, priista, perredista y de Movimiento Ciudadano de la actual legislatura del Congreso del Estado.

Los votos en contra fueron de MORENA, PES y PBC.

Critican omisión e incapacidad de autoridades responsables de seguridad pública

·Indigna a la comunidad presunto ataque a fuerzas armadas

Por Juan Pablo Sebastián

ndignación en la comunidad rosaritense desató el presunto ataque que sufrieron las Fuerzas de Reacción

Inmediata, la noche del viernes 1º de febrero en la zona comercial de Popotla, cuando atendían un reporte de detonaciones de arma de fuego.

En las redes sociales circularon fuertes opiniones y pronunciamientos en contra de la alcaldesa Mirna Rincón Vargas y del actual Director de Seguridad Pública por su incapacidad para hacer frente a los grupos criminales que reinan en Popotla.

La versión inicial fue que policías municipales fueron recibidos a balazos cuando atendían un reporte de detonaciones y que en respuesta solicitaron el apoyo del Ejército Mexicano.

Cuando éstos llegaron, escucharon las detonaciones y procedieron a realizar la búsqueda de los responsables, pero no encontraron a nadie.

En torno a los hechos, la Dirección de

Seguridad Pública emitió una información donde aclara que el ataque no fue directo contra las fuerzas armadas.

"Alrededor de las 22:00 horas del día viernes 1 de febrero, a través de la frecuencia de C-4 se reportan personas armadas dentro de la zona comercial de Popotla, por lo que atiende el reporte las unidades de Fuerzas de Reacción Inmediata Mixta, compuestas por elementos de SEDENA y Policia Municipal. Al arribar a la zona, los

elementos escucharon detonaciones de arma de fuego, por lo que se solicitó apoyo de más unidades de Policía Municipal a fin de localizar a los responsables", indica la información.

La noticia desató una serie de comentarios negativos hacia las autoridades municipales que fungen como espectadoras y permiten con su omisión e incapacidad que las bandas delincuenciales operen a completa anarquía en Popotla, cometiendo todo tipo de delitos y muertes.

El domingo 17 de febrero

Anuncian carrera de caballos a beneficio de niños con cáncer

Por Juan Pablo Sebastián

on el fin de apoyar a niños con cáncer, la asociación "Por amor a mi hijo", que encabeza Moisés

Ahumada Limón, organiza una carrera de caballos el próximo domingo 17 de febrero en la pista ubicada a un lado del rancho Las Delicias del cañón Rosarito.

La entrada para los niños será gratis y a los adultos se cobrará un donativo de 100 que serán recaudados para la Asociación.

Están programadas 8 carreras a lo largo del día, entre siendo las tres primeras El Moro contra Pitayo pone tierra, la Zenaida contra 3 Patines, a tercera entre La Mora voladora contra Chapito.

La última que se tiene programada es entre El Zarco contra Pinto 300.

Las carreras estarán amenizadas con un espectáculo musical donde estarán presentes artistas como Maryam Malak, el grupo norteño Primera Estrategia, así como voces imitadoras de Vicente Fernández y otros artistas más

Con su boleto de entrada los ciudadanos entrarán a una rifa de un borrego vivo.

Para apoyar al evento con los donativos de entrada los interesados pueden comunicarse con el organizador Moisés Ahumada Limón al número celular 6611164439.









TEQUILA MAESTRO **TEQUILERO DOBEL** DIAMANTE 750ML

TEQUILA SAUZA

3 GENERACIONES

PLATA 700ML

VINO CYT

EXPORTACION

SELECTO TINTO

750ML

CERVEZA COORS

LIGHT LATA

355ML

TEQUILA SAUZA

HORNITOS

CRISTALINO 750ML

DESTILADO DE **AGAVE RANCHO** ESCONDIDO 750ML

VINO LA CETTO CABERNET SAVIGNON 750ML

CERVEZA TECATE **ROJA O LIGHT** LATA 355ML

TEQUILA JIMADOR CRISTALINO REPOSADO 700ML

COCTEL SPERRY BRANDY **ALEXANDER** 750ML

О

VINO LA CETTO CHARDONNAY

CERVEZA BARRILITO BOTELLA 325ML

VINO SANTO TOMAS VARIETAL

TEQUILA DON

JULIO BLANCO

750ML

BARBERA 750ML

VINO ESPUMOSO CHAMPBRULE BRUT 750MI

CERVEZA BUDLIGHT LATA 355ML

PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO.. SIN COMPETENCIA!

OFRECIENDO PRECIOS DE MAYOREO EN: VINOS Y LICORES DESDE UNA PIEZA • CERVEZA DE TODAS LAS MARCAS• SODAS CLAMATOS • AGUAS • JUGOS ETC. (por paquete o cajas, no refrigerados), . CIGARROS POR PAQUETE.

Ubicada en el Blvd. Benito Juárez #384. Col. Echeverria (A FRENTE A CARLS JR.). Rosarito, TEL: 100-2503

www.oxxo.com ¿Más información? © 6643643895 у 6642640358



CASAS Y TERRENOS

RENTA • VENTA • COMPRA

EMPLEOS ELLA

SOLICITO RECAMARISTA

Entre los 35 a 45 años con experiencia de 1 año y referencias de anterior trabajo. Presentarse con solicitud elaborada. Inf: 664 364 2125

EMPLEOS AMBOS

GRANERO SONORA Col. Aztlán, Rosarito SOLICITA

• Médico Veterinario • Estilista canino Interesados comunicarse con el Sr. Francisco Gamez al 664 410 9502

VARIOS

ELECTRICIDAD - PLOMERIA IMPERMEABILIZACIONES, CEMENTO Y HERRERIA EN GENERAL AMPLIACIONES EN TABLAROCA JOSÉ CARLOS CASTILLO CEL: 661 114 6221

TERRENO

SE RENTA TERRENO

en Blvd. Popotla y calle Lienzo Charro, Col. Cuenca Díaz superficie 2418 m2, a un costado de 7/11. Informes: (619) 608 0329 (619) 739 2129 • (619) 748 6189

TERRENO

REMATO

Se vende terreno de 12x25 m en ampliación libertador I, calle Lázaro Cárdenas. Cuenta con todos los servicios y todos los impuestos pagados. Inf:664 312 3627 • 661 850 9615

Retiran publicidad sobre Bulevar Benito Juárez



Por Delia Ruelas

on el objetivo de brindar una mejor imagen a la ciudad, elementos de la Dirección de Obras y Servicios Públicos Municipales inició trabajos de limpieza y retiro de publicidad de postes ubicados sobre el Bulevar Benito Juárez, Zona Centro, la mañana del viernes 1 de febrero.

Por el momento el retiro de publicidad se lleva a cabo sobre la Zona Centro, para ofrecer una imagen ordenada, pues este tipo de contaminación ocasiona un sobre estimulo visual, que confunde y distrae la atención de los transeúntes, así como perturbar la imagen de la ciudad, además de contaminación al medio ambiente.

Desde pequeños folletos hasta poster con anuncios publicitarios y campañas sociales, que son publicitados de forma irregular en las calles, por la que se exhorta a respetar y evitar la aplicación de publicidad no permitida, pues se removerá durante las jornadas de limpieza que se llevan a cabo sobre el Bulevar Benito Juárez, así lo expresó el secretario de Administración Urbana, José Miguel Angulo.

Mientras tanto vecinos colindantes al Bulevar Guerrero y Sharp, también han solicitado la limpieza de publicidad, la cual además de generar basura y contaminación, reducen la visibilidad en las vialidades.

Así también otro tema que solicitaron es regular la publicidad con temas sexuales o morbosos.

Solicitaran a Tijuana y la CESPT evitar el escurrimiento de aguas negras al Cañón Rosarito



Por Delia Ruelas

I ayuntamiento presentarán exhorto ante el Gobierno Municipal de Tijuana, solicitándole se responsabilice de sus fraccionadores que se encuentran en la parte superior del Bulevar 2000 y de esta forma junto con la CESPT, tengan un mayor control para el tratamiento de aguas negras, con el fin de disminuir a sus más bajos niveles el alto grado de contaminación que actualmente envían por el Cañón Rosarito hacia las

La solicitud es que den el debido mantenimiento a sus plantas de agua residuales, así lo expresó el secretario de Gobierno Municipal, Diego Alfonso Ramírez, pues los escurrimientos de sus plantas siguen ocasionando contaminación que afecta a la producción de los ranchos colindantes al Cañón Rosarito y la imagen de dicho cañón.

El funcionario señaló que en la próxima sesión de cabildo presentarán una moratoria para que la Comisión Estatal de Servicios Públicos (CESPT) brinde una solución a la problemática, referente a la omisión que han realizado los ayuntamientos de Tijuana y sus fraccionadores.

Así también indicó que no solamente se registra contaminación en las zonas cercanas al Arroyo Huahuatay y al Cañón Rosarito, pues también se ven serias afectaciones al turismo.

"Durante la próxima sesión de Cabildo se presentará una moratoria para que CESPT asuma su responsabilidad y dé la atención necesaria a los fraccionamientos cercanos a nuestro municipio".

Al respecto, los vecinos de las rancherías colindantes al Cañón Rosarito consideraron un avance esta moratoria ya que, dicho problema de antaño no solamente afecta los cultivos y la vida de los residentes, pues pone en riesgo la calidad de vida de los rosaritenses.

Además denunciaron que los fraccionadores de Tijuana aprovechan las corrientes de agua por las precipitaciones para verter sus aguas residuales, incluso días antes de que se registren lluvias es perceptible ver corrientes de aguas residuales por el cañón.



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Asistente Cuentas por Cobrar

- ·Escolaridad preparatoria terminada o Carrera Técnica
- Manejo del Idioma Inglés. (Avanzado)
- ·1 año en puesto similar
- 'Conocimiento paquetería office.
- ·Capacidad para trabajar bajo presión,
- Responsable, trabaje en equipo, disciplinado, actitud/vocación de Servicio
- 'Multi-Tareas 'Disponibilidad de Horario

Interesados enviar currículum (Español/Ingles) a: humanresources@sanoviv.com y/o francia.robledo@sanoviv.com Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos • Visítanos: www.sanoviv.com



Comex.

Oferta de empleo por expansión

 GERENTES DE TIENDA Carrera Trunca, sexo indistinto

• ASESORES DE VENTA Sexo indistinto experiencia en promotoria y venta de campo

CHOFER CON LICENCIA

ASESOR DE MOSTRADOR

OFRECEMOS:

- Sueldo competitivo
- Vales de despensa
- Equipo de trabajo
- Uniformes
- •20 días de aquinaldo
- Bonos por crecimiento
- ·Bonos por alcance de meta

Informes en Rosarito: Oficina: (664) 622 7006, Cel: (664) 204 7977

Entrevistas martes 12 y jueves 14 de febrero de 9:00 a 11:00 en Sucursal Cine Rosarito

Blvd. Benito Juarez No. 76 Col. Lopez Gutierrez, Playas de Rosarito



- Alineación laser Flechas
- Cremalleras
 Baleros de masa
- CV Joints Terminales Botas
- Partes de suspensión SYD · Balanceo
 - Power steering Torneado de discos
- Sinfines de dirección Llantas Nuevas

SERVICIO A DOMICILIO Blvd. Guerrero #442 Col. Constitución, Playas de Rosarito



Tel. (661) 612 6934 • (661) 120 8141 • (661) 120 8148



¿Te interesa promover tu negocio?

www.ecosderosarito.com

iAnúnciate con nosotros!

AGENTE DE VENTAS: Rocio Palacios Cel:(661)527-1019



Menú San Valentin

14, 15 y 16 DE FEBRERO | 6PM A 11PM CENA DE TRES TIEMPOS

IER TIEMPO, A ELEGIR:

 ENSALADA ENERGIZANTE: Espárragos, tomate cherry, morrones tiernos, lechugas tiernas, fresa, arándanos; servida con vinagreta de pétalos de rosa y jamaica
 CORAZON DE MELON Crema de melón con camarón y crotón a las

 CORAZON DE MELON Crema de melón con camarón y crotón a las finas Hierbas

2DO TIEMPO, A ELEGIR:

 MAGRET DE PATO Servido en salsa de guindillas, acompañada de puré papa antiguo, y vegetales bebe al romero
 DOS AMORES: Combinación de corazón de filete de res y camarón. Salsa de Oporto y Grand Marnier Acompañado de papas rostizadas y vegetales asados

• SALMON: Montado sobre arroz silvestre, espinacas y vegetales gratinados servida con mantequilla de Champagne.

3ER TIEMPO, A ELEGIR:

*CORAZON DE CHOCOLATE: Pastel Triple Chocolate hecho
en casa con frutos rojos y salsa de chocolate

*COPA DE FRUTA SORPRESA: Peras flameadas al coñac con helado

\$589.00* pesos

Reserva tu mesa al: (661) 612-1111 Ext. 11365 www.rosaritobeachhotel.com





SOLICITA PERSONAL PARA

CARNICERO

REQUISITOS:

- ·Edad de 18 a 54 años
- ·Estudio mínimo
- ·Sexo: Masculino
- ·Disponibilidad para trabajar en horarios rotativos.
- ·Experiencia en servicio al cliente

Carnicero

Si vives en Rosarito

En la colonia Mazatlán o aledañas

OFRECEMOS:

- ·Salario Competitivo
- ·Prestaciones de Ley
- ·Oportunidad de Desarrollo



Interesados Presentarse: Comunicarse con Enrique Bustillos Cel 664 484 50 41



Llegan militares a Rosarito

Espera CCE resultados positivos con estrategia de seguridad federal

Por Juan Pablo Sebastián

Coordinador Empresarial (CCE)
Rafael Crosthwaite Reyes, vio
con optimismo la llegada del primer
grupo de militares a Rosarito como
parte de la estrategia del gobierno
federal para pacificar Baja California.

Sin embargo, dijo que la coordinación con las autoridades locales será esencial para lograr el éxito que se espera, lo que consideró complicado tomando en cuenta el desinterés que ha mostrado la alcaldesa Mirna Rincón Vargas en el tema de la inseguridad.

"Lo importante aquí es que todas las corporaciones policiacas asuman su papel y que haya coordinación. Hemos visto que las últimas estrategias federales no han tenido resultados porque no existe la coordinación con las corporaciones locales

No hemos visto el interés de la Alcaldesa para combatir la inseguridad. Ya llevamos cuatro meses sin Director de la Policía Municipal y la situación de inseguridad sique igual", sostuvo.

Agregó que el gobierno municipal debe aprovechar este esfuerzo que hace el gobierno federal y ofrecer todo el apoyo para garantizar resultados prontos en reducción de la incidencia delictiva.

"Yo creo que es muy importante el apoyo de los gobiernos locales para que las fuerzas federales puedan operar y dar resultados. Es necesario garantizar la seguridad porque está en riesgo el desarrollo económico. No hemos visto proyectos de infraestructura que se requieren ni trabajos en materia de cambiar la percepción sobre los inmigrantes", añadió Crosthwaite Reyes al recordar las afectaciones que por estos dos fenómenos está teniendo el sector



turístico

De acuerdo con anuncios del gobierno federal, a Baja California fueron asignados 1,800 elementos militares, principalmente de la SEDENA y Marina, para apoyar en las labores de seguridad, buscando pacificar y serenar la situación de inseguridad que

se vive en el estado.

Alrededor de 100 elementos militares llegaron a Rosarito el fin de semana pasado y se internaron en las instalaciones de la Dirección de Seguridad Pública desde donde estarán apoyando en los operativos policiacos.

Presencia militar inhibirá a la delincuencia: CCSP

Por Juan Pablo Sebastián

I Presidente del Comité Ciudadano de Seguridad Publica, Eduardo Castro Jiménez, aplaudió la iniciativa del gobierno federal de enviar fuerzas federales para apoyar a las entidades en el combate a la delincuencia.

Destaco que esta estrategia cobra especial importancia en estos tiempos en que la delincuencia en Baja California se salió de control y está afectando a los diferentes sectores productivos incluyendo el turismo en el caso de Rosarito.

Consideró acertado el hecho de que se tome a Tijuana como una zona metropolitana y se incluyan acciones coordinadas con Rosarito para llevar a cabo esta estrategia.

"Es bueno que todos los Directores de las Policías Municipales se estén reuniendo todos los días en Tijuana, para dar a conocer los resultados del operativo y proporcionen información sobre sus municipios, porque toda esa información se va estar enviando al gobierno federal para tener un diagnóstico

Dijo que a diferencia de la estrategia de la Gendarmería implementada hace algunos años y que no funcionó porque no tenía un objetivo específico más que la proximidad social, en este caso los resultados serán mejores porque el objetivo planteado por el gobierno federal es inhibir los delitos con la presencia de las fuerzas federales y militares.

"Tiene que haber voluntad de las autoridades locales y confiar. No nos queda otra. Tijuana está rebasada y ha roto record en delincuencia", agregó.

Al momento han llegado a Rosarito más de 120 elementos militares que recorren las diferentes colonias de la localidad para apoyar en las labores de vigilancia

Trabajadores pueden denunciar incumplimiento de obligaciones patronales ante el IMSS

registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el patrón está obligado a ingresarlo con el salario real que percibe, de lo contrario, existen mecanismos de denuncia que la dependencia atiende puntualmente para salvaguardar derechos y prestaciones de los asegurados.

Con esta aseveración, el Mtro. Francisco Iván Beltrones Burgos, delegado regional del IMSS en Baja California y San Luis Río Colorado, Sonora, exhortó a los empleados que detecten que su patrón no ha hecho el trámite o registran un salario menor, para que presenten la denuncia

correspondiente.

Explicó que la manifestación de inconformidad puede ser por escrito, correo electrónico, presencial o vía telefónica y la puede presentar el mismo trabajador, un beneficiario o representante legal, "es válido hacerlo de forma anónima", precisó.

El funcionario detalló que la denuncia telefónica se realiza en el número 01 800 623 2323 opción 5 y 5585038888, de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas; por correo se ingresa a la s i g u i e n t e li g a : denuncia.enlinea@imss.gob.mx y presencialmente en el departamento de Auditoria a patrones de la subdelegación IMSS más cercana a

su domicilio, de lunes a viernes de 09:00 a 15:00 horas.

Para agilizar la investigación, explicó Beltrones Burgos, es necesario proporcionar la razón social o nombre completo del patrón; Número de Seguridad Social (NSS); importe del sueldo y periodicidad de pago; fecha de inicio de labores en la empresa; comprobante del pago y forma en que se recibe (efectivo, depósito bancario, estado de cuenta del trabajador en el que se observe el pago, número de cuenta bancaria del patrón); identificación oficial.

Asimismo, se requiere declaración de hechos a denunciar; credencial de trabajo (en caso de contar con ella); contrato de prestación de servicios (en caso de existir); razón social o nombre comercial del patrón así como s u Registro Federal de Contribuyentes (RFC); domicilio de oficinas principales de la empresa; domicilio donde el trabajador realiza sus labores y número aproximado de trabajadores en el centro de trabajo.

Puntualizó que las denuncias no tienen costo y en cada caso el Instituto otorga un acuse de recibo, en tanto que el resultado de la investigación será notificado mediante oficio vía correo electrónico y de ser favorable al trabajador se procederá a que se le restituyan sus derechos.



FERRETERIA Y MADERER

¿Estas pensando en renovar tu hogar? **CONTAMOS CON** LAS MEJORES



Mejora

Blvd. Benito Juárez (esquina con Blvd. Sharp)

ADERAS!!

Tel:613-4445 Fax: 100-0577 Cel:(664)408-96 66

Blvd.Guerrero No.800. Col. Constitución

Tel:661-612-7265

Sucursal Tijuana Centro, Calle 11 # 8515 entre Ocampo y Madero, Zona Centro

Tel:664-200-2726







Dr. Francisco Ayala Félix

- Medicina interna
- Medicina preventiva
- Hospitalización
- Laboratorio
- · Ortopedia
- · Rayos X
- Profilaxis Dental
- · Cirugía

Blvd. Benito Juárez No. 141 Col. Lucio Blanco Rosarito, B. C. Tel. (661) 613-52-07



TODA DONACION SERA DUPLICADA

Apoya al Club de Niños y Niñas de Rosarito www.CLUBROSARITO.org







Inundaciones en accesos a escuelas provoca molestia de padres de familia

·Mirna Rincón ocupada en la reelección no se preocupa por los niños de las escuelas Jesús García y de jardín Carmen Serdán

Por Juan Pablo Sebastián

as lluvias pasadas revivieron la indignación de padres de familia de la colonia Mazatlán en contra del

gobierno municipal, por la negligencia y el desinterés de reparar las calles que usan los niños para llegar a sus escuelas. Vecinos de la localidad se dirigieron a Ecos de Rosarito para condenar que mientras la alcaldesa Mirna Rincón Vargas se encuentra ocupada promoviendo su reelección, los alumnos de la escuela primaria Jesús García y del jardín de niños Carmen Serdán, siguen

sufriendo para ingresar a sus planteles, debido a los grandes lodazales y encharcamientos que se hacen en los accesos.

Un día de lluvia bastó para inundar las calles de acceso y recordar a las autoridades las pésimas condiciones en que se encuentran estas dos calles.

"En lugar de andar haciendo campaña debería venir a caminar por estas calles, como no es de Rosarito, no sabe las problemáticas, no le importan", dijo una vecina del lugar al recordar que ya han solicitado la pavimentación de estas dos calles pero no han tenido respuesta.



En la calle Gabriel Leyva la problemática se acentúa debido a un pluvial que aparentemente se encuentra tapado con basura y el agua no puede circular correctamente.

"Está tapado desde hace tiempo, pero nadie viene a limpiarlo. Es increíble que las autoridades tengan así las calles de dos escuelas donde todos los días caminan muchos niños", agregaron vecinos.

Durante las lluvias pasadas, estas dos calles se volvieron intransitables y para los niños fue una verdadera hazaña poder ingresar y salir de sus planteles.

Concientizan sobre la omisión de cuidados en niños y jóvenes con discapacidad

Por Delia Ruelas

on el objetivo de evitar la omisión de cuidados en niños y adolescentes con alguna discapacidad, fue impartida una plática a los miembros de la Red de padres de familia con discapacidad en el municipio, la mañana del viernes 1 de febrero, además de revisar las necesidades sociales, emocionales y académicos de los infantes.

Aunque el tema principal fue la omisión de cuidados, también se informó sobre los derechos que tienen las niñas, niños y adolescentes con o sin discapacidad. Como invitado para ofrecer información relevante en este tema estuvo el agente Juan Carlos Carrizales Cornejo, de la Procuraduría General de Justicia del Estado, quien explicó las principales acciones para que los padres de familia atiendan, supervisen a sus hijos y no sean omisos en su cuidado.

La delegada del SEE, Martha Xóchitl

López Félix, mencionó que los niños con discapacidad tienen los mismos derechos por ello se realiza este tipo de reunión periódica con los padres de familia de las escuelas de educación básica y del Centro de Atención Múltiple (CAM) Rosarito y CAM Laboral, promoviendo un ambiente de inclusión hacia los niños con alguna discapacidad.

La funcionaria explicó que se programan reuniones periódicas de la Red de Padres donde se proponen



temas o proyectos que ayuden en mejorar la calidad educativa, además de consolidarse el trabajo que realizan los docentes al interior de las aulas.

En la Red de padres se crea un foro para que los padres discutan las necesidades sociales, emocionales y académicas de sus hijos, en ella comparten información sobre las necesidades específicas de los alumnos con Discapacidad; así como de los programas que pueden apoyarlos, desarrollan ideas, estrategias y prácticas prometedoras para apoyar y mejorar la educación de los niños con Discapacidad.



CONDOMINIOS RIVIERA DE ROSARITO

SOLICITA

GUARDIA DE SEGURIDAD

OFRECEMOS:

- Todas las prestaciones de la ley
- Sueldo competitivo
- 8 horas de trabajo

Enviar solicitud de empleo al email: rivieraderosarito@hotmail.com o comunicarse al 100 2329

URGE!

Personal del Gobierno del Estado recibe el taller Atención al Ciudadano

 Con el propósito de ofrecer un servicio de calidad, calidez y efectivo a la población

on el propósito de que los funcionarios fortalezcan actitudes que permitan ofrecer un servicio de calidad, calidez y eficacia a los ciudadanos, la Administración estatal a través de Oficialía Mayor (OM), impartió el taller "Atención al Ciudadano en el Sector Público".

El Delegado de OM en Playas de Rosarito, Raúl Quiroz Quezada, mencionó que atendiendo el compromiso de la Oficialía Mayor y de acuerdo al Programa Anual de Capacitación, se realizan estos talleres con el objetivo de que los servidores públicos adquieran conocimientos y desarrollen habilidades que les permitan detectar oportunamente las necesidades de los usuarios.

"Durante la administración del Gobernador Francisco Vega le hemos apostado a la capacitación continua del personal, toda vez que son ellos quienes nos representan ante la ciudadanía y en lo que resta de esta gestión no será la excepción", puntualizó.

El funcionario estatal externó que el taller fue impartido por la Coordinadora de Capacitación de OM en Playas de Rosarito, Mercedes Alejandra Arreola Lugo, quien además es Licenciada en Diseño Gráfico, egresada de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).

Por último, indicó que en el taller "Atención al Ciudadano en el Sector Público" participaron servidores públicos de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), Secretaría de Turismo del Estado (SECTURE), Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT) y Oficialía Mayor.



MAYORISTA FERRETERO SOLICITA:

SUPERVISOR DE ALMACÉN

REQUISITOS:

- *Experiencia en control de inventarios
- ·Compras ·Manejo de personal
- ·Manejo de Windows ·Puntualidad
- ·Limpieza ·Responsable
- ·Control de Flotillas

Sueldo según aptitudes

Enviar currículum a: dianadel_real@hotmail.com

COMPRE Y AHORRE en Rosarito









Capturan a asaltante piromaníaco, rociaba gasolina para lograr sus atracos

Por Delia Ruelas

uego de aclarar que el centenar de elementos del Ejército y la Marina que arribaron al municipio no son parte de la Guardia Nacional pues es un proyecto que aún no se aprueba por el Senado de la República, el encargado de despacho de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, Iván Hilario Muñoz García, informó que con estos refuerzos se espera un mayor fortalecimiento a la Seguridad, cubrir las áreas más conflictivas y dar una mayor confianza a la policía municipal.

"La presencia del Ejercito es para el combate de la delincuencia del municipio, ellos junto con la Marina vienen a coordinarse con la Dirección de Seguridad Pública Municipal para implementar diversos operativos en el municipio, están por tiempo indefinido, por lo cual, habrá un fuerte destacamento de militares y marinos en el municipio para resguardar a la población".

Por otra parte señaló que la tarde del



La pareja de asaltantes roció gasolina y amenazó con prender fuego a un OXXO.

domingo 4 de febrero la policía municipal logro la captura de un asaltante piromaníaco o pirómano, buscando en la ciudad de Tijuana por sus múltiples asaltos.

El hecho se registró en un Oxxo de la Colonia Lucio Blanco, el asaltante llegó y roció a los trabajadores del establecimiento para después exigirles las ganancias del día, de lo contrario les



prendería fuego, después de consumar el asalto, el delincuente e dio a la fuga en un vehículo Honda color negro.

Tras un operativo de la Policía Municipal se logró su captura sobre la carretera escénica Rosarito-Ensenada a la altura de La Paloma. Al momento de asegurarlo también se logró la captación del motín, un bidón en el cual transportaba la gasolina y un arma de fuego.

"La persona ya llevaba seis robos con



violencia en diferentes negocios del municipio y otros más en Tijuana, con el mismo modo".

También la mañana del martes 5 de febrero se logró la captura de un hombre el cual tenía una orden de opresión activa por el delito de narcomenudeo, dicha captura se llevó a cabo por una falta de tránsito sobre el Bulevar Benito Juárez a la altura de un reconocido restaurante de hamburguesas, el sujeto fue puesto a disposición de las autoridades correspondientes.





Visitanos en 🕣 | www.pastaybastarosarito.com

Registra enormes grietas el gimnasio paralímpico municipal

Por Delia Ruelas

rietas hasta de una pulgada registran las instalaciones del Gimnasio Paralímpico del Instituto Municipal del Deporte (IMDER), lo cual, pone en advertencia a las autoridades pues de no atenderse podría haber un colapso en la infraestructura, así lo señaló el ingeniero Miguel Ángel Cubillas.

El inmueble ubicado dentro de las instalaciones de la Unidad Deportiva Profesor Andrés Luna Rodríguez, en la colonia Reforma, se inauguró hace cuatro años durante la pasada administración municipal, sin embargo, presenta grandes grietas en diferentes

zonas como la entrada, la recepción y el área de sanitarios, tanto en el interior como exterior, incluso en el área de baños la loseta se está desprendiendo, lo cual puede ocasionar un incidente y afectar a los usuarios.

Es necesario que de inmediato se realice una valoración del inmueble advirtió el ingeniero, pues, deben de tomar medidas preventivas lo antes posible para evitar algún incidente y hasta un colapso en la parte superior estructural de la cimentación, advirtió.

El experto señaló que se deben de tomar en cuenta varios factores como la cimentación hasta los factores ambientales. El inmueble cuenta con una superficie de 609.86 metros cuadrados y tuvo una inversión de 5 millones 208 mil 525 pesos, construido con recursos federales de los programas deportivos de la Comisión Nacional del Deporte y la Cultura Física (CONADE).

Al respecto el regidor encargado de la Comisión de Discapacidad, Manuel Salazar, expresó que efectivamente el inmueble es un riesgo para las personas con alguna discapacidad, por sus múltiples grietas.

Por lo cual, exhortaran a las autoridades responsables a tomar medidas preventivas de forma inmediata, pues son pocas los espacios para la rehabilitación de personas con alguna discapacidad, además la calidad de los



materiales para la construcción es de pésima resistencia como lo fue el centro paralímpico.

Estudio de carga también debería de implementarse en la Zona Turística:COMERES

Por Delia Ruelas

ras aprobar y apoyar el exhorto de cabildo a la Semarnat de evitar la expedición de permisos para vendedores en la playa, así como la implementación de un estudio técnico de carga en la playa para evitar la sobrepoblación de ambulantes, el Consejo de Mejoras y Renovación Económica (Comeres), lanzó un llamado a considerar dentro del estudio a la Zona Turística que también es saturada de golondrinos en verano y temporada vacacional.

Lo anterior lo expresó el presidente del Comeres, Manuel Padres Verdía, quien felicitó al cabildo por este primer paso para la regulación del ambulantaje en las playas, sin embargo, también es necesario la regulación en la Zona Turística.

"El estudio de carga no debería de



limitarse exclusivamente a la playa sino también debería de contemplarse la Zona Turística de la Ciudad ya que existe ese problema que se concentra en dos calles, como pasa en la playa, hay leyes y reglamentos que no se están cumpliendo y con este tipo de leyes y voluntad se puede avanzar para tener un destino ordenado con mejor imagen, que de confianza a los

turistas".

El líder del sector señaló que el estudio es de suma importancia para conocer como regular la capacidad de vendedores en la playa y obtener una mejor imagen turística, "claro que el plan de trabajo o programa integral seria ordenarlos no quitarles las chamba", señaló.

"Vendrá vacaciones, Sprint break y eso atrae el doble de vendedores pero golondrinos, si hay 400 permisos vendrán otros más que no son ni siquiera de Rosarito y vienen a vender en los meses buenos y generan competencia desleal no nada más para los vendedores ambulantes que ya existen sino también para los comerciantes establecidos, y eso se tiene que evitar, es mala imagen, no es agradable tener 50 puestos de artesanías y chucherías en las banquetas o en la playa".

Por lo cual, expresó que evitar la expedición de permisos a vendedores ambulantes en la playa reduciría la cantidad los problemas y además es necesario generar una estrategia a largo plazo para reducir esos permisos produciría mayor orden, limpieza y una mayor área de esparcimiento para los bañistas.

Delitos no denunciados llega al 76.6% en Rosarito: CCSP

Por Juan Pablo Sebastián

n 2018 la cifra de delitos no denunciados en Rosarito llegó al 76.6%, la más alta de los municipios de Baja California, según un estudio realizado por el Consejo Ciudadano de Seguridad Publica.

El análisis arrojó que del total de personas entrevistadas que aseguraron haber sido víctimas de un delito en 2018, solo el 23.4% puso su denuncia ante la autoridad correspondiente, mientras que el 76.6% prefirió no denunciar.

Debido a que el estudio no precisa qué cantidad de los delitos denunciados tuvo una respuesta positiva, no es posible establecer la cifra negra en Rosarito, considerando que ésta se determina a través de la suma de los delitos no denunciados ante el Ministerio Publico y aquellos que se denunciaron formalmente pero avanzaron o no se investigaron.

El análisis demostró que Rosarito fue la ciudad donde la gente menos denunció los delitos (23.4%), mientras que Tecate fue donde mayormente se denunciaron al llegar al 50.5%.

La principal razón por la cual las víctimas no acudieron a denunciar fue porque consideraron que solo era pérdida de tiempo y que las autoridades no hacen su trabajo (48.1%).

El 26% consideró que el delito que sufrió fue de poca importancia.

El 11.8% no tenía pruebas y el 11.3% por miedo a represalias.

El principal delito que sufrieron los entrevistados fue el robo a domicilio y allanamiento de morada (23.6%), seguido del robo o asalto en la vía pública (23%) y el robo de vehículo (16.4%).

El estudio también arrojó que las policías municipales son las corporaciones con menos credibilidad en la ciudadanía.

Mientras que aquellas con mayor confianza entre la gente son El Ejército y La Marina.

Cabe mencionar que el estudio fue realizado por la empresa Explora y el levantamiento de la información se realizó del 28 de octubre al 6 de noviembre del 2018.

Continúan las omisiones por la Dirección de Transporte, transporte irregular y faltas al reglamento

Por Delia Ruelas

I transporte irregular sigue siendo tolerado por la Dirección de Transportes Municipales, así lo expresó el regidor encargado de la Comisión de Seguridad y Transporte, Miguel Apolinar Calles, quien señaló que ha detectado unidades que no cuentan con permiso, además declaró que el director violenta el reglamento.

"Hay taxis que no cuentan con el permiso pero traen número económico, también el director está violentando el reglamento porque el reglamento nos marca que no puede haber transporte masivo de dieciséis pasaieros que son las Urbans y allí trabajando. Además los andan choferes al ir a las revisiones no les dan su certificado de revisión hasta que no sacan la tarjeta nueva, cuando el propio reglamento no te dicta que tienes que estar actualizado, yo no digo que no deben de estar actualizados pero si ya te toca la revisión y vas pues tiene que haber una prorroga".

En otros temas el regidor señaló que "la Dirección de Transportes anda muy hostigosa con ciertos gremios que no compaginan con sus proyectos", así también señaló que hay una demora en las transferencias de permisos para choferes del transporte público, quienes solicitan permisos provisionales y al vencer este documento la misma Dirección los multa, incluso amedranta con levantar la unidad, siendo ellos quienes se demoran con las transferencias de permisos.

Las trasferencias de permisos son analizadas por la comisión para detectar las anomalías que pudieron registrarse, después de dar la aprobación correspondiente, son presentadas al cabildo en algún dictamen para finalmente ser firmadas por el ejecutivo, la Dirección y el secretario fedatario sin embargo, hay un atraso desde hace ocho meses en este requisito expresó el regidor, quien señaló que hay una solicitud aproximado de ciento ochenta solicitudes.

"A una falla de la propia administración de cumplir con ellos, te obligan a sacar un permiso provisional, este se vence y ya anda la propia dirección recogiéndote el vehículo".



Cinco denuncias por extorsión durante enero PGJE

·Nueve muertes violentas sin ningún detenido, dos de los asesinatos por riñas

Por Delia Ruelas

n lo que va de 2019 se han registrado cinco denuncias por ₄extorsión, lo informó el subprocurador de la PGJE, Ángel Manuel Guillén Armenta, quien señaló que en el mes de diciembre, se registró un caso de extorsión en Primo Tapia por un supuesto secuestro de dos hermanos, a quienes los mantuvieron dentro de un hotel, bajo la amenaza de asesinar a sus padres, y a estos les hicieron creer que sus hijos estaban secuestrados, sin embargo, la extorsión gracias a la confianza y denuncia autoridades no prosperó.

Así lo informó Guillén Armenta en la macro jornada llevado a cabo en el parque José Cruz Navarro, la mañana del jueves 7 de febrero de Primo Tapia. Las principales solicitudes de los primotapienses a la policía ministerial, principalmente son inquietudes de los



jóvenes con referencia a las llamadas de extorsiones, además de solicitar mayor acción preventiva y presencia policiaca.

Por otra parte el subprocurador informó que con referencia a los filtros preventivos en diferentes puntos de la ciudad, como el instalado permanentemente sobre el Bulevar 2000, expresó que no tiene nada que ver con el decomiso o cacería de vehículos carentes de importación o chocolates, sino simplemente son preventivos, para detectar personas

con orden de opresión o con antecedentes penales. Así también señaló que no tienen personal asignado a estos filtros, pues para ello se encuentran establecidos los de sindicatura municipal.

Con referencia al cuerpo calcinado en cual se localizó en un camino de terracería colindante al Bulevar 2000, informó que de acuerdo a la estructura u osamenta del cuerpo se trata de un adulto y no de un menor de edad, como se manejo inicialmente.

También informó que hasta el jueves 7 de febrero se han reportado 9 homicidios de los cuales no hay ningún detenido, dos de las muertes violentas son debido a por riñas que salieron de control y los otros casos la línea de investigación es referente a delitos por narco menudeo. El principal problema de estas muertes sigue siendo el narcomenudeo, dos casos por riña y un supuesto suicidio de una mujer salvadoreña.

Reiniciarán pláticas preventivas ante incidencia delictiva

Por Delia Ruelas

oordinar esfuerzos para implementar pláticas preventivas a diversos delitos con mayor incidencia para evitar víctimas en diversos centros educativos, religiosos, casas hogar y a comités de vecinos fue el tema principal de la reunión con diversas autoridades de seguridad pública y directivos de planteles educativos, realizada la tarde del miércoles 6 de febrero.

La misión de dicho reunión es informar a la comunidad, para evitarles ser parte de las estadísticas de la violencia. Durante la reunión se acordó Intensificar la cultura de la denuncia, las llamadas al 911de emergencias, Denuncia anónima 089 Estatal y 088 Federal.

Además cada una de las autoridades dio a conocer las actividades y temas a impartir a la comunidad rosaritense, entre las que destacan: prevención a llamadas de extorsión, secuestro exprés, delitos cibernéticos, prevención a las adicciones a las drogas, operativos mochilas, ciclos productivos para empresas, C4, prevención a la trata, entre otros temas de interés.

Por parte de la Fundación Manos Unidas que preside la contadora Lorena Meléndez, se continuará con la plática de valores universales. Además se busca recuperar la confianza en la población con estas pláticas informativas, para reforzar la



cultura de la denuncia. Así también reforzar las labores de Proximidad social, ante el considerable incremento de jóvenes víctimas de las adiciones, violencia por la pérdida de valores que

(

REDACCCIÓN

• Juan Pablo Sebastián

Delia Ruelas

PUBLICIDAD / VENTAS

• Rocio Palacios Balderas (661)527-1019

CLASIFICADOS

Ana Karen Urrea

COBRANZA

Viridiana Bermudez

Valeria Bermudez

DISEÑO EDITORIAL DG Lourdes Venegas

Toda correspondencia deberá ser enviada al Director, no se regresarán originales aunque no sean publicados. Se prohibe la reproducción total o parcial sin el consentimiento de esta Editorial. No se publicará ningun documento, carta o información que llegue a la redocción en forma anónima. "La responsabilidad del contenido de los anuncios corresponde a los propios anunciantes."

AVISO: Unicamente el personal que aparece en este directorio forma parte del cuerpo de colaboradores de ECOS de Rosarito, quienes pueden identificarse con una credencial vigente. Cualquier queja al respecto favor de hacerla llegar directamente a la Dirección.

DIRECTOR Ernesto Calvillo Ureña

Oficinas de Redacción Blvd, Benito Juárez No. 23-100

Playas de Rosarito, B.C • Tel: 612-1244 / 613-0551

DIRECTORIO



Funerales San Gabriel

Av. 5 de mayo # 198 Fracc Machado Rosarito B.C.

Tel (661) 612-5595 www.funeralessg.com

Darán mantenimiento a luminarias tras escurrimientos de agua

·Afectadas por la Iluvia una decena de viviendas, Protección Civil Municipal

Por Delia Ruelas

uego de manifestar que no será extraño que lleguen a fallar ₄algunas luminarias en diversas colonias del municipio, tras la temporada de Iluvias pues algunos registros llegan a captar agua y producir cortos circuitos, la directora de Obras y Servicios Públicos Municipales (OSPM), Georgina Rangel Canchola, informó que se están atendiendo las quejas que llegan a la dirección, para evitar que las calles y puentes peatonales estén oscuros por seguridad de la población.

Así también la directora señaló que se está trabajando en el mantenimiento de las luminarias en los puentes peatonales de Primo Tapia, tras los múltiples reportes de la ciudadanía.

Indicó que la delegación se encuentra



laborando una petición a Caminos y Puentes Federales para el mantenimiento de las dos estructuras las cuales se encuentran sumamente deterioradas tanto en la malla como en sus bases de concreto.

Así también informó que debido a que se trabaja en los desazolves de arroyos

no se registraron colonias incomunicadas, pues se ha llevado a cabo la limpieza de arroyos, canales y cauces pluviales para dar paso libre a las corrientes de agua.

De igual forma indicó que afortunadamente no se reportó personas lesionadas. Al respecto la Dirección de Protección Civil Municipal, registro una decena de viviendas afectadas por inundaciones a causa de las fuertes lluvias del sábado 2 al martes 5 de febrero, así también una decena de vehículos atrapados en calles inundadas.

Hasta la mañana del martes se solicitó a la Dirección de Obras y Servicios Públicos Municipales, maquinaria para limpiar los accesos de la colonia Mar de Cortés. Y en la colonia Huahuatay se llevó a cabo trabajos de limpieza del arroyo y limpieza de rejillas pluviales.



HOTEL ROSARITO BEACH

TE INVITA A FORMAR PARTE DE SU EQUIPO PARA SUS DIFERENTES AREAS:

- GERENTE DE VENTAS
- EJECUTIVA DE VENTAS
- PERSONAL DE LIMPIEZA
- PERSONAL DE COCINA
- ·RECEPCIONISTAS, RESERVACIONISTAS
- ·SUPERVISORA(ES) DE CUARTOS
- · CAMARISTAS
- MESEROS Y AYUDANTES DE MESERO
- ·CAJER@S DEPARTAMENTALES
- **OPERARIOS DE MANTENIMIENTO**
- AGENTES DE SEGURIDAD

Requisitos:

- Buena presentación y actitud de servicio.
- Disponibilidad de horario.

Ofrecemos:

- Sueldo atractivo y prestaciones.
- Excelente ambiente de trabajo.
- Preferente vivan en Zona Sur de Tijuana (Santa Fé, La Gloria, etc.) o en Rosarito B.C.

INTERESADOS: Enviar currículum a la dirección E-mail: rechumanos@rosaritobeachhotel.com o comunicarse al 01-661-6144416 Oficinas de Recursos Humanos ubicadas en Blvd. Benito Juárez # 31, Playas de Rosarito,B.C.



Instalaran semáforo nuevo a la altura del Plan Libertador

· Apoyará Sidue en reparación de socavón a Bulevar Sharp/Hisense

Por Delia Ruelas

on una inversión de trescientos mil pesos el ayuntamiento adquirirá un semáforo nuevo, que será instalado en la entrada del municipio a la altura del puente peatonal de la colonia Plan Libertador, para dar fin a las largas filas y connatos de incidentes automovilísticos que se generaron durante una semana completa tras descomponerse el existente.

El semáforo nuevo que incluye su instalación y programación por

personal calificado será instalado entre el sábado 9 y lunes 11 de febrero. A Rosarito arribo personal de Tijuana para apoyar al municipio en la reparación de dicho semáforo. Sin embargo, la tarjeta no tuvo arreglo, por ello, se decidió la compra en beneficio de la población.

En otros temas la Secretaria de Desarrollo Urbano informó que el viernes 8 de febrero, se iniciaran los trabajos de reparación del socavón sobre el Bulevar Benito Juárez a la altura del semáforo de incorporación al Bulevar Sharp/Hisense, con el apoyo de

la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano del Estado (Sidue), así lo informó el secretario de Desarrollo Urbano Municipal, Miguel Angulo, quien superviso el área en compañía del arquitecto Miguel Lemus Zendejas, delegado de la Zona Metropolitana.

En dichos trabajos de reparación se colaran barreras de seguridad y



se depositará material pétreo, tras los daños ocasionados por las recientes lluvias

Siguen esperando que se cumplan las promesas de campaña, residentes de Santa Anita

Por Delia Ruelas

odo continua como siempre, siguen esperando las promesas de hace dos años y se cree que seguirán igual o peor ahora que termine este periodo de gobierno municipal, lo anterior lo expresaron varios residentes de Santa Anita, quienes señalaron que siguen padeciendo el problema de inseguridad, servicios básicos y sobre todo pavimentación en las principales vialidades del poblado, ya que quedan incomunicados durante el periodo de lluvias.

Así mismo expresaron que también requieren las macro jornadas de servicios por parte de dependencias de gobierno del estado o bien las jornadas que realiza el Ministerio Público como la última llevada a cabo en Primo Tapia.

Por otra parte las organizaciones civiles continúan brindando apoyo a la comunidad que permanece en el limbo jurídico. Tal es el c a s o d e l a construcción ecológica



autosustentable que será apoyada por el grupo Rotary la Misión. Así también se ha llevado a cabo la entrega de zapatos que realiza cada año el grupo cristiano Casting 4 souls.

Sin embargo, el ayuntamiento de Rosarito, brinda los servicios públicos básicos como recolección de basura.

También se espera continuar con la construcción de 2 nuevos salones con una inversión de un millón de pesos, obra aprobada y gestionada por el Sistema Educativo Estatal (SEE), construcción que se requiere urgentemente para dotar de una mejor educación a los niños y jóvenes del poblado.

Permanecerá frío extremo en los próximos días: Protección Civil

Por Juan Pablo Sebastián

a Dirección de Protección Civil recomendó a la población tomar precauciones ante los pronósticos

de descenso de la temperatura para los próximos días.

Una masa de aire polar que mantiene congeladas zonas de Estados Unidos y Canadá, tiene influencia en la frontera de Baja California y está provocando vientos fríos y temperaturas que durante la noche pueden llegar a sentirse a menos de 5 grados centígrados.

El Director de Protección Civil Guillermo Crosthwaite Tejeda, informó que el frío permanecerá durante todo el mes de febrero con algunos intervalos de aumentos ligeros y días soleados.

Dijo que los pronósticos no advierten de lluvias para los próximos días, pero sí vientos y temperaturas frías, principalmente en la noche y madrugada.

Considero que dificilmente las temperaturas pueden bajar de los 0 grados centígrados debido a la influencia marítima, aunque por la humedad que han dejado las lluvias pasadas, puede haber sensaciones de frío extremo en algunas zonas.

Por ello, pidió a la población tomar precauciones para evitar enfermedades respiratorias, principalmente aquellos sectores más vulnerables como los niños y adultos mayores.

Según reportes, el histórico fenómeno invernal ya dejo varios muertos en Estados Unidos, al alcanzar temperaturas récords de hasta 40 grados centígrados bajo cero en zonas de Canadá y la parte norte de Estados Unidos.

Rechaza ayuntamiento reubicación de Perrera Municipal

Por Delia Ruelas

lo se reubicará la perrera municipal en la Colonia Morelos, pese a su lejanía para recibir apoyo y donaciones de grupos animalistas, así fue determinado tras un estudio realizado por autoridades municipales quienes aclararon que

su ubicación respeta la normatividad, la cual establece cierta distancia de la m a n c h a u r b a n a . Por otra parte entre los acuerdos que se establecieron, el Consejo Consultivo Ciudadano de Protección Animal, buscará mejorar las condiciones de acceso al Centro de C o n t r o l C a n i n o . Así mismo se aclaró que la ubicación

del mismo respeta la normatividad que un lugar como éste indica sobre la distancia de la mancha urbana. En otros asuntos se solicitó un informe a Servicios Médicos sobre la operación de este recinto animal, para analizarse en la siguiente sesión; además se planteó la integración de inspectores honorarios para evitar el maltrato animal y la consolidación a corto plazo

del Consejo Técnico de Control Animal, lo anterior se expuso durante la reunión Consejo Consultivo Ciudadano de Protección Animal.

Durante la reunión se trataron diversos temas de trascendencia nacional para los grupos organizados de animalistas, tales como la venta y renta de animales, el uso y regulación en la venta de pirotecnia.

SECCIÓN TARJETEROS



DE LUNES A VIERNES CON DESCANSO SÁBADO Y DOMINGO EXCELENTE AMBIENTE DE TRABAJO

FAVOR DE COMUNICARSE TEL: 661-612-9142

COLEGIO DE BELLEZA INCORPORADO ALTO ESTUDIA MAQUILLAJE PROFESIONAL

EN 6 SEMANAS \$2,500.00 M.N TODO EL CURSO INICIAMOS FEBRERO 2019

TEL.661 613 1926 A LADO ANTIGUA BAR • TIJUANA 664 637 0250 BLVD.FUNDADORES

SE SOLICITA GUARDIA DE SEGURIDAD para Quintas del Mar HOA

MAYORES INFORMES AL (661)612-0347

SOLICITA CAMARISTAS

Con ganas de trabajar
 Prestaciones de Ley
 Buen ambiente de trabajo
 Acudir con solicitud elaborada
 a Blvd Benito Juárez #32

Tel (661) 612 2552





SECCIÓN TARJETEROS \$243 pesos x edición

ecosderosarito l@yahoo.com.mx

Tel: 612-1244
Horarios Lun a Vier de 8am a 5pm



T-SHIRTS DE CALIDAD SA DE CV SOLICITA

- Supervisor de empaque
- Personal para empaque (turno diurno y nocturno)
- Auxiliar administrativo con conocimientos de diseño gráfico para hacer separación de colores e impresión de films
- Operadores y auxiliares para máquinas de serigrafía (pulpos).

Disponibilidad de horario Sueldo de acuerdo a experiencia Ubicados en La Gloria

INFORMES

661 110 7173 con Alfredo Flores 664 183 3184 con Erez Sulema

Inundaciones menores y cortes de energía, balance de las lluvias pasadas

Por Juan Pablo Sebastián

nundaciones, anuncios y postes caídos, interrupción de energía eléctrica en varias colonias,

incendios de transformadores y ruptura de cables de la CFE, es el balance que dejaron las lluvias y ráfagas de fuertes vientos, según datos de la Dirección de Bomberos y Protección Civil.

Pese a que se habilitaron varios albergues durante el sábado 2 de febrero, no hubo personas evacuadas. Aquellas que sufrieron inundaciones debido a que viven en cauces y arroyos, solo requirieron apoyos con costales de arena y permanecieron en



Las Iluvias provocaron inundaciones en la zona turística.

sus viviendas.

En la colonia Constitución y Lucio Blanco la ruptura de un cable de la CFE dejó sin luz a vecinos durante varias horas.

En la colonia Huahuatay un camión de GEN jaló a su paso cables de la CFE y también dejo sin energía a los vecinos.

En la zona turística varios negocios sufrieron inundaciones durante el sábado, debido a la cantidad de agua que cayó durante varias horas.

La Policía Municipal ayudó a cruzar la calle a varias personas debido a las fuertes corrientes que se generaron en el bulevar Juárez.

En las colonias de las partes altas incluyendo la ampliación Plan Libertador, hubo vehículos atascados y familias aisladas debido a las fuertes corrientes en las calles.

Hasta principios de semana, el

transporte a las partes altas permanecía interrumpido debido a las condiciones de las vialidades.

El domingo 3 de febrero en la playa se observaron grandes cantidades de basura y lodo arrastrado desde las partes altas, así como animales muertos.

Ese día fue hallado un hombre muerto por ahogamiento.

Las autoridades presumen que es un hecho aislado a las lluvias, toda vez que aparentemente tenía varios días de haber muerto.

El Director de Bomberos Héctor Castelán Medina informó que hasta el lunes 4 de febrero, el balance era solo de daños y afectaciones materiales menores, sin lesionados o vidas que lamentar.



km. 39 carretera Rosarito-Ensenada (A un costado del Club Marena)

Te invitamos a formar parte de nuestro equipo en la posición de:

Auxiliar de Mantenimiento

- ·Carrera Técnica o Bachillerato
- *Conocimiento básicos de Mecánica, hidráulica, electricidad y neumática
- 'Conocimiento, manejo de máquinas, herramientas manuales y eléctricas.
- 'Habilidad y rapidez para resolver problemas
- Disponibilidad de Horario
- ·Actitud de Servicio

Interesados enviar su CV a: HumanResources@sanoviv.com Tel. (661)614-9200 atn' recursos humanos • Visítanos: www.sanoviv.com

SE SOLICITA PERSONA PARA CUIDADO DE ADULTO MAYOR

Con excelentes referencias, experiencia y disponibilidad de horario

Informes 661.850.1773 para entrevista

Lluvias no detuvieron a ladrones de casas y comercios

Por Juan Pablo Sebastián

as lluvias no detuvieron a los ladrones de cometer robos a decomercio y a casa habitación.

Al menos tres se registraron el pasado fin de semana durante las precipitaciones.

La madrugada del domingo 3 de febrero la recepcionista del Hotel Costa Dorada ubicado en la calle Francisco Villa de la colonia Obrera, fue víctima de un robo con violencia por una pareja, hombre y mujer de entre 30 y 35 años de edad, que llegó a ocupar un cuarto.

De acuerdo con reportes policiacos, la pareja ingresó al hotel alrededor de las 3 de la madrugada y dos horas después, se dirigió a la recepción para robar a la recepcionista.

El hombre sacó una pistola con la cual amenazó a la empleada, al tiempo que le jalaba los cabellos para obligarla a darle el dinero.

El delincuente tomó 3,000 pesos y dos teléfonos celulares, para luego juntos salir huyendo hacia el bulevar Juárez. La noche de ese mismo día, un comercio del bulevar Benito Juárez y Articulo 27 fue víctima de un robo con violencia.

Un sujeto con el rostro cubierto ingresó al lugar en cuanto se percató que no había clientes en el interior y sacó un arma tipo revolver de su sudadera con la que le apuntó a la empleada para exigirle el dinero de la venta, llevándose la cantidad de 1,500 pesos, para luego salir corriendo rumbo al bulevar Guerrero.

La tarde de ese mismo día, se registraron varios robos a casa habitación sin violencia en distintos puntos de la ciudad.

Uno de ellos fue en la calle Aguascalientes de la colonia Constitución, donde los ladrones saquearon cuantos artículos de valor pudieron, entre éstos 2 televisiones, 1 lavadora, 1 boiler, 2 minas de gas, 2 cochones inflables y otros artículos más.

Repuntan robos en plena semana

Por Juan Pablo Sebastián

os robos con y sin violencia repuntaron a inicios de semana. El martes 5 de febrero la Policía

Municipal atendió al menos tres reportes de robo a lugar cerrado y uno más con violencia

El primer reporte fue alrededor de las 10 de la mañana en el jardín de niños María Montessori, del fraccionamiento Misión del Mar II, donde la noche anterior o madrugada los ladrones forzaron la puerta de una herrería de un salón para meterse a robar material didáctico y artículos de oficina, causando además daños a la instalación eléctrica y a una impresora.

En esa misma zona fue reportado un robo a la Telesecundaria 56 José Vasconcelos. En esta ocasión los ladrones se llevaron las cámaras de video vigilancia.

La madrugada del miércoles 6 de febrero, el negocio "Novedades Lucy" ubicado en la parte alta de Primo Tapía, fue víctima de un robo con violencia.

La dueña del negocio, quien tiene su domicilio en el segundo nivel del inmueble, fue avisada por vecinos que le estaban robando y al asomarse, sorprendió a la pareja de ladrones subiendo cosas a una camioneta Ford Explorer color dorado, entre ropa y cajas de perfumes, así como un maniquí.

Al percatarse de su presencia, los ladrones apelaron a la fuga hacia la parte baja.

Luego de recibir el reporte, policías municipales implementaron un operativo de búsqueda y sobre la calle La costa de la misma localidad, encontraron el vehículo estacionado.

Al ver a los agentes, los responsables intentaron huir pero fueron detenidos quien dijeron llamarse Jaime Rafael y Arely Vázquez.

Ambos traían en el interior del vehículo una gran cantidad de artículos robados.

Encuentran hombre ahogado en acantilado de Calafia

Por Juan Pablo Sebastián

l cuerpo de un hombre muerto por ahogamiento fue encontrado la tarde del miércoles 6 de febrero en un acantilado cerca del hotel

Alrededor de la 1 de la tarde un residente cercano se percató del cuerpo "varado" en una zona rocosa de la playa cerca del Hotel Calafia y reportó inmediatamente a las autoridades.

Policías municipales se aproximaron al lugar y constataron que se trataba de un hombre ahogado.

Tenía los pantalones bajados a la altura de los tobillos y descubierto de la parte superior.

Para sacarlo a la superficie, policías municipales y bomberos realizaron maniobras con cuerdas durante varios minutos.

Muere albañil electrocutado

En otros hechos, un hombre murió electrocutado cuando hacia trabajos de remodelación en un domicilio ubicado en la calle Golfo de Honduras de la colonia Colinas de Mazatlán la mañana del 4 de febrero.

Vecinos del inmueble revelaron que el occiso Jaime Cervantes, de 31 años de edad, se encontraba en el segundo piso trabajando en la remodelación de la casa.

De repente, escucharon un ruido extraño y al subir a ver qué pasaba, lo encontraron tirado en el suelo.

El hombre aún estaba con vida cuando los vecinos I l e g a r o n , p e r o inmediatamente después dejo de respirar.

Debido a que estaba tirado



junto a una escalera de aluminio, las autoridades presumen que con ésta tocó accidentalmente los cables de alta tensión de la vía pública y como el suelo estaba mojado por las lluvias, se electrocutó.

Supuesta suicida era salvadoreña, informó Subprocurador

Por Delia Ruelas

uego de manifestar que se sigue investigando el supuesto suicidio registrado la última semana de enero en el complejo habitacional La Joya, al Sur del municipio, el subprocurador de la PGJE, Ángel Manuel Guillén Armenta, reveló que la nacionalidad de la joven quien se lanzó del onceavo piso es salvadoreña, la mujer se encontraba en el departamento con un hombre de origen Ucranio quien goza de un amparo de extradición o deportación.

"En este evento sigue la investigación aparentemente hay evidencia de que fue un suicidio de acuerdo a unas declaraciones del mismo complejo, sin embargo estamos recabando información, no significa que se haya determinado que en definitiva fue un suicidio, se sigue con la investigación".

suicidio, se sigue con la investigación". En otros temas expresó que el asaltante que rociaba gasolina a empleados de Oxxos y otros comercios con el fin de amenazar a las víctimas y cumplir sus atracos, tiene seis hechos del mismo índole en el municipio y otras más en Tijuana, sin embargo, solicitan que otras víctimas denuncien para poder actuar y procesar, señaló que el asaltante piro maníaco, tiene domicilio en Rosarito, y era esperado por otro acompañante después de cumplir con su ilícito.

Así también informó que ante los crecientes hechos delictivos en el mes de enero se trabaja en recuperar la confianza de los ciudadanos, por ello, reanudaran el programa denominado Ministerio Público en tu comunidad, con el fin de establecer contacto con la población, además de retomar

denuncias y cualquier otra inquietud que se presente, y de esta forma cumplir con la Campaña de la cultura de la denuncia.

Además se busca la coordinación con las autoridades encargadas de seguridad pública, y aunque no es labor de la subprocuraduría señaló que la prevención es de suma importancia, ya que se previene los delitos, así también se busca brindar confianza a los ciudadanos para que denuncien para que la procuraduría recabe la información respectiva.

SECCIÓN TARJETEROS

SE SOLICITA PERSONAL PARA AUXILIAR DE COCINA ENFERMERO (A) DISPONIBILIDAD HORARIOS TODAS LAS PRESTACIONES

DE LEY

INFORMES AL TELÉFONO:

661 614 1769

661 614 1726

LLEGO A ROSARITO LA CURANDERA DE OAXACA



Hace todo tipo de trabajos esotéricos, amarres, limpias, velaciones, quita salaciones, desamarres y alejamientos.

ESTAREMOS REGALANDO AMULETOS PROTECTORES PARA ATRAER EL DINERO Haga su cita al 661 125 4939

Haga su cita al 661 125 4939 Pregunte por la Sra María Sabina

MERCADO DEL MAR (Blvd Popotla)

CAJERA(0)

- ·Turno vespertino
- ·Inglés básico
- ·Experiencia no necesaria

Mayores informes al: 646 226 26 22

Estambres "La Puntada"

Extenso surtido en hilos y estambres para tejer a mano, material para tejido y bordado. Regalos y más...

CLASES DE TEJIDO, todos los días

Centro Comercial Hotel Rosarito Beach, Local 4A "Plaza del artista" Tel (661) 104 0294





- Recepcionista
- Cajera
- Bartender
- Ayudante de mesero
- Ayudante de albañil
- Capitan de mesero, sexo femenino, 25 a 35 años de edad y 50% inglés.
- Bodeguero
- Personal para inventarios

Interesados presentarse con solicitud elaborada en Restautante Villa Ortega

Inconformidad en la Policía Comercial por "nombramiento" de nuevo Supervisor

Por Juan Pablo Sebastián

n plenas precampañas políticas, la alcaldesa Mirna Rincón Vargas sigue tejiendo una red de compromisos en busca de apoyo para lograr la candidatura y su reelección. Ahora es en la Policía Comercial donde un nuevo cambio tomó por sorpresa a los elementos.

Se trata del nombramiento como supervisor de José Francisco Palacios Zazueta, quien de la noche a la mañana desbancó a Florentino Anava Sandoval.

La informidad de muchos elementos

comerciales es por la injusticia de que la alcaldesa Mirna Rincón Vargas permita que un elemento con escasos dos años en la Policía Comercial y quien llegó apadrinado por personajes políticos, escale tan rápido a un puesto de mando policíaco, mientras que otros con más de 10 años siguen esperando una oportunidad.

Desde el 1 de febrero este agente policiaco se presentó como Supervisor ante los subalternos, causando no solo sorpresa, sino también molestia entre la tropa, pues muchos lo definen como prepotente y soberbio.

"Es político, es gente allegada a funcionarios del PAN que supuestamente van a estar trabajando para Mirna Rincón. Él estaba antes en talleres municipales y con Mirna Rincón se brincó a Servicios Generales y luego a la Policía Comercial. Como tiene muchos amigos en la Policía Activa, trató de brincarse, pero el Teniente lo bajó", dijo un elemento comercial inconforme con su nombramiento.

Cabe recordar que José Francisco Palacios Zazueta estaba asignado al punto de los locales comerciales ubicados en las oficinas del Ejido Mazatlán y por su ubicación frecuentaba constantemente la comandancia de la Policía Municipal. Otras versiones presumen que el nombramiento obedece a la intención que existe entre mandos policiacos y ciertos personajes panistas para a u t o r i z a r c i n c o n u e v o s nombramientos de supervisores en la Policía Comercial antes de la salida de Mirna Rincón, lo que dejaría a José Francisco Palacios Zazueta como primero de la lista para recibir este beneficio.

Dos baleados y un muerto en un día

Por Juan Pablo Sebastián

n tanto que tres hombres fueron baleados en hechos distintos el domingo 3 de febrero, otro más fue encontrado muerto por la zona de El Mangle.

Del primer hecho, la Policía Municipal tuvo conocimiento alrededor de la 1:40 de la madrugada cuando recibió el reporte de un hombre que había sido ingresado al Hospital General por lesiones provocadas por arma de fuego.

Una vez que llegaron al lugar, se entrevistaron con la persona que se encargó de trasladar al lesionado al Hospital General, quien solo les informó que los hechos habían sucedido en la colonia La Ladrillera en Primo Tapia, pero no dio mayores detalles.

El lesionado fue ingresado al quirófano debido a que presentaba dos orificios por disparos de arma de fuego.

Alrededor de las 5 de la tarde, otro

hombre fue lesionado por arma de fuego en el fraccionamiento Cumbres del Mar.

El hombre circulaba en un vehículo Honda Accord, color negro, cuando un sujeto se le emparejó y comenzó a dispararle, logrando lesionarlo en la espalda y brazos.

Paramédicos de la Cruz Roja llegaron para auxiliarlo y trasladarlo al Hospital General.

Presentaba una herida en la espalda, otra en el brazo y en la mano izquierda. La tarde de ese mismo día, un hombre fue encontrado muerto en las inmediaciones de la zona conocida como El Mangle en la parte alta de la ampliación Plan Libertador.

El cuerpo estaba tirado boca abajo en un paraje solitario y vestía sudadera negra y pantalón azul.

Hasta ese día el cuerpo estaba en calidad de desconocido y las autoridades no definían si fue asesinado o murió por causa natural.



Informes al 612 4595 con Sra Maria Ubicados en Col Reforma, Rosarito



ABIERTO TODOS LOS DIAS 7AM-5PM QUIERES SABER NUESTRA ESPECIAL DEL DIA

RA ESPECIAL DEL DIA 12-3pm

f / oceanagrillandcafe Estamos ubicados en Oceana Plaza, Blvd. Benito Juárez # 907 L-9, Zona Centro, Rosarito

Tel:612-5774









Estamos ubicados en Centro

Comercial del Hotel Rosarito Beach

¿Te interesa promover tu negocio?

¡Anúnciate con nosotros!

AGENTE DE VENTAS:

Rocio Palacios Cel:(661)527-1019 ecosderosarito@yahoo.com.mx



Horarios de oficina: Lunes a Viernes de 8am a 5pm





OFFICIAL PARTNER PF UEFA EURO 2020

SOLICITA

ENFERMERA INDUSTRIAL

REQUISITOS:

- Educación Lic. en enfermería/Carrera Tecnica
- Experiencia mínima: 1 a 3 años (comprobable).
- · Conocimiento en primero auxilios.
- · Conocimiento en seguridad e higiene.
- · Conocimiento en atención a urgencias médicas

TECNICO EN CALDERAS

REQUISITOS:

- Conocimiento/Experiencia
- Calderas
- Electricidad
- Sistema neumático
- Refrigeración
- Aire comprimido

ALMACENISTAS/MATERIALISTAS

REQUISITOS

- · Secundaria terminada/Preparatoria
- Habilidad matemática
- Conocimiento de inventarios
- · Carga y descarga de contenedores
- · Conocimiento de Office/ SAP/ ERP para almacenistas
- Experiencia minima 1 año

CONTAMOS CON

TRASPORTE • GUARDERIA • COMEDOR







OPERADORES CONTRATACIÓN DIRECTA

Más información comunicarse al (661) 613 5510 EXT 2069 o presentarse en nuestras instalaciones Blvd Hisense #3510, Col. Lucio Blanco. Rosarito, BC.